

*Ne soyons pas tristes de l'avoir perdu,
Soyons reconnaissants de l'avoir connu.
St-Augustin*

Thérèse Schumacher-Dennler

a refermé le livre de sa vie, le 28 janvier 2022 chez elle, entourée de l'amour de sa famille et en toute sérénité. Elle était dans sa 82ème année.

Sont dans la peine :

Son époux, Hermann Schumacher ;

Ses fils, Marco et Rémy et familles ;

Son frère, Urs Dennler et famille ;

Sa belle-famille en Allemagne ;

Ses nombreux amis des deux côtés de la Sarine.

La célébration du dernier adieu aura lieu en présence de l'urne,

le 4 février 2022 à 10h30, au cimetière de Burgdorf (Abdankungshalle).

certificat 2G et masque obligatoires

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel des soins palliatifs de l'Inselspital, la Dresse Franziska Schneider, Mme Hanny Hunziker et le Dr. Gerhard Köble pour leur soutien et leur humanité.

Au lieu de fleurs, Thérèse a souhaité que l'on se souvienne de :

Schweizerische Vogelwarte Sempach (mention deuil Th. Schumacher)

PC 60-2316-1 IBAN CH 47 0900 0000 6000 2316 1

Adresse de la famille :

Hermann Schumacher, Dammstrasse 66, 3400 Burgdorf

Le présent avis tient lieu de lettre de faire part